
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mäuse sind kleine . Sie sind Nagetiere.

Gemeint ist meistens die Hausmaus.

Es gibt nämlich fast 40 verschiedene .

Früher lebten Mäuse nur in Europa, Afrika und in Teilen von Asien.

Der Mensch hat sie aber auch nach ,

Australien und auf viele Inseln gebracht.

Mäuse sind nur so lang wie ein Finger.

Der  ist fast noch mal so lang. Mäuse haben ein graues oder

braunes Fe(. Damit können sie sich gut in der  verstecken.

Viele Mäuse leben gerne in der Nähe von Menschen.

Mäuse fressen meistens .

Auf den Feldern und im Garten fressen sie fast a(es.

In Häusern schmeckt ihnen sogar gekochte .

Mäuse werden aber auch selber gefressen.

Vor a(em Katzen, Füchse und  fressen gerne Mäuse.
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